

## Katedral Jakarta Siapkan Tempat Parkir bagi Peserta Misa Natal

JAKARTA (IM) - Pengurus Gereja Katedral Jakarta telah menyiapkan beberapa tempat parkir kendaraan di area sekitar gereja yang dapat digunakan oleh jemaat yang akan mengikuti Misa Natal 2022 secara langsung. Pengurus katedral telah berkoordinasi dengan Kepolisian Sektor Sawah Besar perihal pelaksanaan dan pengamanan perayaan Natal 2022, termasuk penyediaan tempat parkir kendaraan jemaat.

"Kita sudah menyiapkan sejumlah kantong-kantong parkir di sekitar kompleks Gereja Katedral dengan berkoordinasi dengan sejumlah pihak," kata Pastor Kepala Katedral, Romo Hani Rudi Hartoko di Jakarta, Jumat (23/12).

Tempat parkir kendaraan yang disiapkan bagi jemaat Misa Natal di Gereja Katedral Jakarta meliputi lapangan sekolah Ursula, ruang bawah tanah Masjid Istiqlal, Kantor PT Pos, hingga area Pembekalan Angkutan (Bekang) TNI Angkatan Darat. "Dari Istiqlal beberapa waktu lalu disamperin oleh Bapak Imam Besar (Nasaruddin Umar), siap membantu memfasilitasi perpindahan. Di basement (Istiqlal) 700 slot mobil. Jadi sebuah ungkapan persaudaraan yang kita jalani," kata Romo Hani.

Ia mengimbau anggota jemaat gereja menggunakan mobil secara bersama-sama mengingat tempat parkir kendaraan yang tersedia ter-

batas. "Kalau sekeluarga sebaiknya bersama-sama karena parkirnya terbatas. Silakan datang bersama-sama, tidak satu mobil satu orang, itu akan sulit dalam lalu lintas," kata dia.

Gereja Katedral Jakarta menyiapkan 2.180 kursi bagi jemaat peserta Misa Natal 2022. Pada 2021, saat pembatasan untuk mengendalikan penularan Covid-19 masih diterapkan secara ketat, pengurus Gereja Katedral Jakarta membatasi jemaat peserta Misa Natal sebanyak 650 orang.

Meski jauh lebih banyak dari tahun sebelumnya, jumlah kursi yang disiapkan untuk jemaat Misa Natal 2022 di Gereja Katedral Jakarta baru sekitar separuh dari yang biasa disiapkan sebelum pandemi Covid-19.

Menurut Surat Edaran Menteri Agama Nomor 15 Tahun 2022, jemaat yang mengikuti kegiatan ibadah pada Perayaan Natal Tahun 2022 secara luring maksimal 100 persen dari kapasitas ruangan yang disediakan.

Pemerintah juga memperbolehkan pengurus gereja menambah tenda di luar area gedung utama untuk keperluan perayaan Natal setelah berkoordinasi dengan kepolisian dan Satuan Tugas Penanganan Covid-19. Menurut ketentuan pemerintah, protokol kesehatan tetap harus dijalankan dalam kegiatan ibadah dan perayaan Natal 2022. ● yan

# 4 | Metropolis

FOTO: ANT



## PERINGATAN 100 TAHUN PERUMDA PAM JAYA

Direktur Utama Perumda PAM Jaya Arief Nasrudin (kiri) memberikan potongan tumpeng kepada Asisten Perekonomian dan Keuangan Setda DKI Jakarta, Sri Haryati (kanan) dalam peringatan HUT ke-100 Perumda PAM Jaya di Jakarta, Jumat (23/12). Rangkaian acara Peringatan 100 Tahun usia PAM JAYA tersebut menjadi babak baru bagi perusahaan daerah untuk memulai pengelolaan sistem air minum di Ibu kota Jakarta.

## ATASI BANJIR JAKARTA

# Jokowi Minta Heru Budi Segera Selesaikan Sodetan Ciliwung

Presiden Jokowi berharap proyek sodetan Ciliwung bisa rampung pada Maret 2023. Pasalnya pemerintah pusat sudah meresmikan dua bendungan kering atau dry dam, yaitu Bendungan Ciawi dan Bendungan Sukamahi di Kabupaten Bogor yang bisa menampung jutaan meter kubik air dari hulu Ciliwung dan diyakini bisa mengurangi banjir Jakarta.

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo atau Jokowi meminta Penjabat Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono segera menyelesaikan sodetan Sungai Ciliwung yang menuju Banjir Kanal Timur.

Jokowi berharap proyek sodetan Ciliwung bisa rampung pada Maret 2023. Pasalnya pemerintah pusat hari ini sudah meresmikan dua bendungan kering atau dry dam, yaitu Bendungan Ciawi dan Bendungan Sukamahi di Kabupaten Bogor yang bisa menampung jutaan meter kubik air dari hulu Ciliwung dan diyakini bisa mengurangi banjir Jakarta.

"Akan mengurangi banyak sekali wilayah yang sebelumnya tergenang menjadi tidak," kata Jokowi di lokasi Bendungan Sukamahi, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, Jumat (23/12). Proyek sodetan Ciliwung baru kembali berjalan pada 2021. Proyek akan dilanjutkan sepanjang 549 meter, sehingga total panjang sodetan nantinya sekitar 1,26 kilometer. Sebelumnya, sekitar 600 meter sodetan Ciliwung sudah terbangun dan mandek di 2015 karena tergenang pembebasan lahan.

Presiden Jokowi menyampaikan hal tersebut usai meresmikan dua bendungan kering (dry dam), yaitu Bendungan Ciawi dan Sukamahi, yang berfungsi sebagai pengendali banjir di Jakarta. "Dua bendungan ini adalah bendungan kering Ciawi dan Sukamahi. Kami berharap bisa mengu-

rangi banjir yang ada di Jakarta kurang lebih 30,6 persen," kata dia.

Artinya, kawasan yang biasanya terkena banjir di Jakarta seluas 468 hektare dapat berkurang menjadi 211 hektare. "Kurangya separuh, hampir separuh lebih. Jadi, Sukamahi dan Ciawi, plus sodetan Ciliwung ke BKT," katanya.

Dia menambahkan banjir di Jakarta masih dapat berkurang bila 13 sungai di DKI Jakarta dapat dinormalisasi. "Kalau normalisasi 13 sungai yang ada di Jakarta dilakukan, akan sangat (mengurangi banjir). Konsistensi itu yang saya sampaikan ke (pi) gubernur DKI agar benar-benar terus dilakukan," tambahnya.

Sedangkan terkait urusan air laut yang masuk ke darat, Jokowi mengatakan untuk sementara dapat diatasi dengan pembangunan tanggul laut. "Tetapi dalam jangka panjang memang giant sea wall itu harus juga segera dikalkulasi dan segera dimulai," kata Jokowi.

Selain untuk penanggulangan banjir, kedua bendungan kering itu juga dapat dijadikan objek wisata. "Ini tidak hanya urusan keteknisan, engineering, tapi kita lihat arsitekturnya ini sangat bagus untuk wisata,

baik Ciawi dan Sukamahi, dua-duanya akan dipakai untuk wisata," imbuhnya.

Bendungan Sukamahi dibangun di atas lahan 5,23 hektare dan ditargetkan dapat mereduksi air 15,47 meter kubik per detik. Bangunan dam yang dikerjakan oleh PT. Wijaya Karya dan Basuki KSO tersebut menelan biaya Rp 464,93 miliar. Bendungan itu mereduksi air dari beberapa anak sungai yang mengalir ke Ciliwung, seperti sungai

Sukaburus.

Sementara itu, Bendungan Ciawi memiliki luas genangan hingga 39,40 hektare dan mampu menampung volume air hingga 6,05 juta meter kubik. Bendungan itu dapat mereduksi air Sungai Ciliwung sebelum sampai ke Jakarta dengan kapasitas 111,75 meter kubik per detik. Pembangunan Bendungan Ciawi menelan biaya Rp798,70 miliar dan dikerjakan oleh PT. Brantas Abipraya dan PT. Sacna. ● yan

## Kapal Berpenumpang 7 Orang Karam di Perairan Kepulauan Seribu

JAKARTA (IM) - Satu unit kapal berpenumpang tujuh orang karam di perairan Kepulauan Seribu, Jakarta, Jumat pagi (23/12) sekitar jam 10.00 WIB. Tim reaksi cepat Satuan Polisi Pamong Praja Kepulauan Seribu segera menyusuri lokasi tenggelamnya kapal bersama personel SAR gabungan.

"Perkembangan, disampaikan anggota sedang menuju TKP (tempat kejadian perkara). Terima kasih," kata Kepala Satpol PP Kepulauan Seribu, Atok Baroni saat dikonfirmasi wartawan di Jakarta Utara, Jumat.

Atok mengonfirmasi bahwa benar ada informasi awal yang melaporkan kapal tenggelam di perairan Kepulauan Seribu. Informasi yang diterima wartawan pada Jumat, terjadi kecelakaan kapal tenggelam di selatan Pulau Tidung atau dekat Pulau Payung dengan nama kapal KM Nurul Hidayat dari Kronjo, Kabupaten Tangerang. Kapal tersebut akan berlayar dengan tujuan ke Pulau Kelapa.

Adapun tujuh orang diketahui berada dalam kapal tersebut dengan rincian kru empat orang dan penumpang tiga orang. ● yan

## RSDC Wisma Atlet Ditutup Akhir Tahun, 1 Tower Siaga Terima Pasien COVID

JAKARTA (IM) - Rumah Sakit Darurat COVID-19 (RSDC) Wisma Atlet Kemayoran akan ditutup pada akhir tahun nanti. Meski begitu, RSDC Wisma Atlet tak sepenuhnya ditutup.

Kepala BNPB, Letjen Suharyanto mengatakan masih ada 1 tower yang dioperasikan untuk menangani pasien sekalgus antisipasi kondisi kasus COVID-19 di Tanah Air.

"Masih disisakan 1 Tower untuk antisipasi perkembangan ke depan," kata Letjen Suharyanto saat dimintai konfirmasi, Jumat (23/12).

RSDC Wisma Atlet sempat mengoperasikan 7 tower atau seluruh tower yang dipunya saat kasus COVID-19 di Indonesia sedang tinggi. Diketahui, kapasitas RSDC Wisma Atlet sekitar 24 ribu.

"Yang masih dibuka Tower 6," ujar dia.

Berdasarkan keterangan dari situs Kementerian Komunikasi dan Informatika (Kominfo), Tower 6 RSDC Wisma Atlet Kemayoran berkapasitas 650 unit yang bisa menampung 1.750 orang.

Kabar RSDC Wisma Atlet Kemayoran akan ditutup beredar di media sosial (medsos). RSDC Wisma Atlet disebut akan ditutup karena menu-

runnya kasus COVID-19 dan pasien yang dirawat.

Kabar ini beredar gambar surat yang ditandatangani Kepala BNPB, Letjen TNI Suharyanto bertanggal 30 November 2022 yang ditujukan kepada Panglima Kodam Jayakarta, Mayjen TNI Untung Budiharjo. Surat bernomor B-404.N/KA BNPB/PD.01.02/11/2022 tersebut berisi perintah "Penghentian Operasional RSDC Wisma Atlet Kemayoran".

Dalam surat itu, tertulis tujuan penghentian operasional RSDC Wisma Atlet karena menurunnya kasus COVID-19 dan berkurangnya jumlah ke-terisian di RSDC Wisma Atlet secara signifikan.

Penghentian operasional RSDC Wisma Atlet itu juga mempertimbangkan surat Kepala BNPB nomor B-80/KA BNPB/PD.01.02/04/2022 tanggal 18 April 2022 perihal Penghentian Tempat Karantina/Isolasi Dukungan Satelit Wisma Atlet.

"Bersama ini kami sampaikan bahwa untuk operasional RSDC Wisma Atlet Kemayoran juga akan dihentikan operasionalnya per tanggal 31 Desember 2022," demikian isi surat tersebut seperti dilihat. ● yan



LARANGAN MELINTAS KENDARAAN SUMBU TIGA Petugas mengatur lalu lintas di ruas Tol Interchange Cawang, Jakarta, Jumat (23/12). Kementerian Perhubungan menerbitkan aturan larangan melintasi Jalan Tol Jakarta-Cikampek untuk kendaraan sumbu tiga atau lebih selama periode Natal dan Tahun Baru 2023.

## Warga Usul Pemekaran Kabupaten Bekasi Utara, Pemkab Siap Fasilitasi

BEKASI (IM) - Pemerintah Kabupaten Bekasi menerima kedatangan warga yang tergabung dalam Presidium Kabupaten Bekasi Utara (PKBU) dan Panitia Persiapan Pemekaran Kabupaten Bekasi (P3KB) pada Kamis (22/12) kemarin.

Penjabat Bupati Bekasi, Dani Ramdan mengatakan Pemkab siap memfasilitasi usulan warga tersebut.

"Kami sifatnya hanya memfasilitasi segala usulan dan masukan dari masyarakat, termasuk kaitan pemekaran wilayah ini," kata Dani usai rapat dengan warga, dikutip dari Antara, Jumat (23/12).

Deni mengatakan, berdasarkan masukan warga, pemekaran Kabupaten Bekasi perlu demi efektivitas pelayanan publik. Selain itu, demi meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan pemerataan pembangunan.

"Karena wilayah Kabupaten Bekasi ini memang sangat luas. Jadi ada banyak pihak yang menilai terdapat ketimpangan antara pembangunan di wilayah utara dan selatan," ucapnya.

Deni menuturkan telah menyarankan kepada warga membentuk kelompok kerja untuk bersama-sama membuat kajian kapasitas daerah. Ia juga meminta mereka berkolaborasi dengan seluruh desa yang wilayahnya masuk dalam rencana pemekaran wilayah melalui musyawarah desa.

"Anggaran melakukan kajian sudah dialokasikan, tinggal nanti musyawarah desa dibantu Bagian Tata Pemerintahan dan camat di seluruh desa yang masuk cakupan. Hasil berita acara musyawarah juga harus lengkap, pertama menyetujui adanya pemekaran, kedua menyetujui desanya masuk pemekaran dan ketiga menye-

tujui nama daerah otonomi barunya," katanya.

Ia mengatakan kajian kapasitas daerah dan berita acara hasil musyawarah itu mesti segera diselesaikan agar bisa disampaikan dalam rapat paripurna DPRD Kabupaten Bekasi.

"Kajian yang dahulu harus dibuat lagi karena kondisi sekarang dengan kondisi tahun 2008 sudah berubah semua. Kita targetkan April 2023 masuk paripurna agar bisa keluar Surat Keputusan Bersama Bupati dan DPRD terkait usulan pemekaran wilayah ini," ujar dia.

Pembina P3KB, Muhidin Kamal Nawawi mengatakan rencana pemekaran wilayah Kabupaten Bekasi ini tidak lepas dari keluh kesah tokoh agama, masyarakat, pengusaha, dan masyarakat.

Menurutnya, terdapat ketimpangan yang jelas sekali antara Kabupaten Bekasi bagian utara dan selatan.

"Karena kalau kita lihat ada ketimpangan, jomplang sekali antara utara dan selatan. Yang selatan luar biasa sejahtera, namun yang utara luar biasa kurang. Urus surat juga jauh jangkauan. Itu motivasi kami agar masyarakat lebih cepat merasakan kesejahteraan," kata Muhidin.

Ketua PKBU, Syamsuri menyatakan, saat ini nama calon daerah otonomi baru yang akan diusulkan adalah Kabupaten Bekasi Utara dan terdiri atas 13 kecamatan.

Ketiga belas kecamatan itu antara lain Tambun Selatan, Tambun Utara, Cibitung, Tarumajaya, Muaragembong, dan Babelan. "Sementara memang sesuai dengan hasil kajian tahun 2008, namanya Kabupaten Bekasi Utara. Ada 13 dari total 23 kecamatan eksis saat ini, tetapi dari hasil pertemuan ini nanti akan di-update lagi, akan dibuat kajian lagi," ujarnya. ● yan

## RESMIKAN BENDUNGAN CIAWI DAN SUKAMAHI

# Jokowi Yakin 12 Kelurahan di Jakarta Bebas Banjir

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo alias Jokowi meresmikan dua bendungan kering atau drydam pertama di Indonesia, yakni Bendungan Ciawi dan Bendungan Sukamahi, Kabupaten Bogor.

Jokowi menyebut dengan diresmikan dua bendungan ini, maka satu dari tiga masalah besar yang sering menghantui Jakarta bisa diselesaikan atau dikurangi.

"Hanya ada tiga masalah besar di DKI Jakarta, pertama banjir, kemacetan, dan tata ruang. Di sini kita bicara banjir. Bendungan ini, bendungan kering atau drydam pertama. Semoga masalah banjir Jakarta bisa teratasi," kata Jokowi

saat memberikan sambutan peresmian Bendungan Ciawi, Bogor, Jumat (23/12).

Jokowi mengatakan dengan peresmian Bendungan Ciawi dan Bendungan Sukamahi diprediksi bisa mengurangi banjir di wilayah DKI Jakarta, khususnya di 12 kelurahan. Sebab, menurut Jokowi, daya tampung bendungan kering yang menghabiskan anggaran negara hingga Rp1,3 Triliun rupiah ini bisa mereduksi jutaan meter kubik air yang mengalir dari Hulu Ciliwung yang berada di wilayah Bogor hingga hilirnya di Jakarta.

"Dengan dua bendungan ini, setidaknya 12 kelurahan di Jakarta tidak ada banjir lagi. Di



## PUNCAK ARUS MUDIK NATARU DI JAKARTA

Calon penumpang bus menunggu jadwal keberangkatannya di Terminal Kalideres, Jakarta, Jumat (23/12). Kepala Dinas Perhubungan DKI Jakarta Syafrin Liputo mengatakan puncak arus mudik periode Natal dan Tahun Baru 2023 terjadi pada hari ini (23/12) dengan peningkatan penumpang hingga 100 persen dibanding hari biasa.

**PENGUMUMAN**

Likuidator PT ASAHAN ALUMINIUM ALLOYS (dalam Likuidasi), berkedudukan di Jakarta Selatan (untuk selanjutnya disebut "Perseroan"), dengan ini mengumumkan bahwa pelaksanaan pemberian harta kekayaan dan kewajiban Perseroan sehubungan dengan proses likuidasi telah diselesaikan dengan sebaik-baiknya dan sebagaimana mestinya, dan laporan pertanggungjawaban dari Likuidator mengenai keseluruhan proses pelaksanaan dan penyelesaian likuidasi termasuk pembagian sisa harta perseroan telah disampaikan oleh Likuidator kepada seluruh Pemegang Saham Perseroan dan diterima dengan baik oleh seluruh Pemegang Saham Perseroan sebagaimana dinyatakan di dalam Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa, yang telah dituangkan dalam akta Berita Acara Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa "PT Asahan Aluminium Alloys" tertanggal 22 Desember 2022 Nomor 39, di buat di hadapan Dini Lastari Siburian, S.H., Notaris di Kota Administrasi Jakarta Selatan ("Rapat").

Rapat tersebut sekaligus memberikan pembebasan dan pelunasan (*acquit et de charge*) kepada Likuidator sehubungan dengan pelaksanaan tugas dan tanggung jawabnya selaku Likuidator Perseroan.

Demikian hal ini diumumkan sesuai dengan ketentuan yang diatur dalam Pasal 152 ayat 3 Undang-Undang Republik Indonesia Nomor 40 tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 24 Desember 2022  
Likuidator  
Ttd